



## 新年度を迎えて

本校2年目となります。本年度もよろしくお願ひします。

さて、これからの時代を生きていく子供たちには、直面する課題に主体的に向き合い、周りの人たちと関わり合いながら解決していくことができる資質・能力が必要です。

そこで、子供たちの主体性を大切に活動を実施させ、多くの体験の中で、達成感や満足感が得られるよう、教育活動を実施していきたいと考えています。

また、子供たちが自分の思いを表現し、自分の良さを伸ばすためには、お互いを認め合い、受け入れようとする、温かい集団づくりが欠かせません。子供たち一人ひとりをかけがえのない存在として尊重し、人と人のふれあいを大切に教育を推進していきます。

保護者・地域と学校とが互いに手を取り合い、子供たちが健やかに成長し、「自分らしさ」を発揮することができるように、保護者・地域の皆様の御理解と御支援を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

4月7日に行われた始業式で、子供たちに向けて、今年1年間を通して大切にしてほしいことを伝えました。一部抜粋して紹介します。

北浜南小学校の1年間のスタートです。みなさんは、それぞれ1学年ずつ進級しました。

明日は1年生が入学してきます。お兄さん・お姉さんとして、やさしく教えたり、いっしょに遊んだりしてあげてください。北浜南小学校は新1年生を入れて、332名でスタートします。

今、こうやって話を聞いている皆さんの様子を見てみると、この1年間、頑張ろうという気持ちが伝わってきます。充実した1年間になるよう、今の気持ちを忘れずに、学習や行事の場面で、チャレンジ、レベルアップしてください。

全員で唱和した「南っ子あいあい」は、大変すばらしい合言葉です。

「あいさつ」「いじめ0」「あったか言葉」「一生懸命」

どれも、みなさんが学校で楽しく、そして安心してチャレンジするためにとっても大切なことだと思います。南っ子のみんなが、この合い言葉を心の中にしまっけて、勉強や運動、学校行事に力いっぱい取り組んでほしいと思います。

※ 今年度は、学校だよりについてもデジタル化し、さくら連絡網で配信します。御了承ください。

北浜南小の  
キャリア教育



自分の魅力をレベルアップ  
<人間関係形成・社会形成能力>



自分のやる気をレベルアップ  
<自己理解・自己管理能力>



自分自身をレベルアップ

自分の考えをレベルアップ  
<課題対応能力>



自分の将来をレベルアップ  
<キャリアプランニング能力>

